
N i e d e r s c h r i f t 
 
 

über die öffentliche Sitzung des Stadtrates 
Stadtprozelten am Freitag, 16.12.2022 im 

Sitzungssaal Alte Schule Neuenbuch 
 
 
Anwesende: 
 
 1. Bürgermeister 
 Herr 1. Bürgermeister Rainer Kroth     

 
 2. Bürgermeister 
 Herr Forstdirektor a. D. Walter Adamek     

 
 3. Bürgermeister 
 Herr Christian Johne     

 
 Mitglieder Stadtrat 
 Herr Matthias Blum     

 Frau Daniela Götz     

 Herr Jens Greulich     

 Frau Monika Kirchner-Kraft     

 Herr Hartmuth Piplat     

 Herr Sven Schork     

 Herr Jürgen Weiskopf     

 Frau Petra Werthmann     

 Herr Joachim Zöller     

 
 Schriftführerin 
 Frau Lea Kroth     

 
Entschuldigt: 
 
 Mitglieder Stadtrat 
 Frau Regina Markert    Entschuldigt 

 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
 
Ende:   19:25 Uhr 
 
Bgm. Kroth eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung so-
wie die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Einwände zum letzten Sitzungsprotokoll wurden nicht erhoben. 
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Bürgermeister Kroth begrüßte zudem die zwei anwesenden Zuhörer. 
 
 
 
TOP 1 Bericht des Bürgermeisters 
  
 a) Jahresrückblick 

 
Bürgermeister Kroth blickte auf das Jahr 2022 zurück und erinnerte dabei an 
Ereignisse wie die Pandemie, der Ukrainekrieg, die Energiekrise und die 
extreme Trockenheit. 
 
Dennoch sollte man mit Hoffnung, Vertrauen und Mut in das neue Jahr ge-
hen. 
 
Bürgermeister Kroth bedankte sich bei allen Stadträtinnen und Stadträte für 
die geleistete Arbeit. 
 

b) Information bezüglich der Schließung der Durchlässe am Rad-
weg 

 
Bürgermeister Kroth gab bekannt, dass nochmals Gespräche bezüglich der 
Schließung der Durchlässe an der Kirche und bei dem Anwesen Schlerpf 
stattgefunden haben. Dabei kam man überein, dass diese beiden Durchläs-
se nicht wie geplant im Jahr 2023, sondern erst im Zuge der Hochwasser-
wand zu verschließen sind. 
 

c) Verschiedenes 
 
Stadtrat Adamek fragte nach, wie der bundesweite Warntag am 08.12.2022 
ablief. In Stadtprozelten und Neuenbuch alarmierte keine Sirene. 
 
Stadtrat Zöller fragte nach den Alarmknöpfe, welche bestellt werden sollten. 
Bürgermeister Kroth gab bekannt, dass diese bereits bestellt sind. 
 
 
 
 
 

  
 
 
....................................... .................................. 
Kroth Rainer Kroth Lea  
1. Bürgermeister  Schriftführerin 
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